



Alerte rouge au SPIP 57

Le 24 janvier 2019, les agents du pôle milieu ouvert de Metz ont été confrontés à une situation grave et dangereuse.

Un probationnaire s'est présenté dans la matinée au SPIP et s'est s'automutilé devant la secrétaire avec une lame de rasoir. Une collègue CPIP, qui arrivait au même moment, a pu saisir la lame mais s'est blessée en la récupérant. Les surveillants du QPA attendant sont intervenus rapidement, tout comme les pompiers.

Hospitalisé, le probationnaire avait clairement annoncé son intention de revenir au SPIP dans l'après-midi.

La hiérarchie n'était pas présente au moment de l'incident. La situation a été gérée par la secrétaire, la psychologue et quelques collègues.

En début d'après midi, aucun cadre n'était présent au service malgré l'information du retour de l'individu, laissant les agents seuls avec lui. La hiérarchie est finalement intervenue plus tard.

**Cet incident grave pose la question de la sécurité des agents en milieu ouvert.
Cette question DOIT rester une priorité, tout comme le sont les autres évolutions
actuelles voulues par notre administration**

Aucune consigne, aucune fiche réflexe n'a été portée à la connaissance des agents. Seul leur professionnalisme a permis de gérer la situation. De plus, la hiérarchie ne semble pas avoir pris conscience de la gravité des faits dont les agents ont été victimes.

Nous remercions les collègues présents au SPIP pour leur sang-froid ; les surveillants pour leur intervention rapide et souhaitons bon rétablissement à la collègue blessée.